《目指す学校像》

「言葉と学びを大切にし、自ら伸びる力・協働する力を育成する学校」

校長 内藤 みゆき

昨年度に引き続く新型コロナウイルス感染拡大防止の対応の中、GIGA スクール構想も 急ピッチに進んでおり、正に教育の大変革期のただなかにあると実感する日々です。

学校は今「新しい生活様式」の定着を図り、安全を確保しながらどのように教育活動を充実させていくか、前例のない取り組みにチャレンジし続けています。また、児童に一人一台貸与されたタブレット端末をどのように活用し、「個別最適な学び」と「協働的な学び」を実現していくか。同時にICT機器の正しい扱い方をご家庭と連携しながら、どのように定着させていくか…等々、多岐にわたる検討事項について、試行錯誤しつつ実践と改善を重ねております。

今年度も教職員一同、子供たちの大切な学びの場を守り、育成すべき資質・能力をしっかり見定め「深い学び」を実現させるべく、保護者や地域の皆様と手を携えながら、力を尽くしてまいります。

《育成すべき資質・能力》

- 生きて働く「知識・技能」
- 未知の状況にも対応できる「思考力・判断力・表現力」
- 学びを人生や社会に生かそうとする「学びに向かう力・人間性等」

理解や思考の基盤であり、他者との交流に必要不可欠な「言葉」と、日々の深い「学び」を大切にする中で、児童の学びに向かう力と多様性を認め合う豊かな人間性を育んでいきたいと考えます。具体的には、各教科において「主体的・対話的で深い学び」の視点で授業改善に取り組み、学ぶことの楽しさや、交流を通して考えが広がり深まることを実感できる学習を目指します。

これらの取組を通して、本校の教育目標である

「「「公深く考える子・〇」自他を愛する子・〇月自ら鍛える子」

を育てていきます。

本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。